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Obras de la ruta entre Caldera 
y Bahía finalizarían este mes 
FINALES DE SEPTIEMBRE. Avenida denominada “Carlo De Gavardo” es una de las 
más transitadas durante el año, especialmente en verano. 

Redacción 

cronica(Wdiarioatacama.cl 

IMinisterio de Obras Pú- 
blicas informó que las 
Obras de la vía entre Cal- 

dera y Bahía Inglesa, es decirla 
avenida Carlo de Gavardo, fina- 
lizarían a fines del mes de sep- 
tiembre. 

Setrata de trabajos de con- 
servación dela Ruta 0354 (del 
km0al 4,2), específicamente el 
tramo en la rotonda, camino 
muy transitado durante todo el 
año, especialmente en periodos 

estivales, donde turistas de todo 
el paísvisitanlazona en buscade 
sus playas paradisiacas y de 
aguas color turquesa. 

Através de un comunicado, 
la entidad informó queelseremi 
Mauricio Guaita, comentó que 
“estamos inspeccionado cómo 
van las obras de conservación 
que se encuentra ejecutando 
nuestra Dirección Regional de 
Vialidad, trabajos que alcanza- 
ron una inversión de 
$3.411.972.592 y actualmente 
presentan un 90% de avance, los 
cuales pretenden mejorar las 
condiciones delaruta, suconec- 
tividad, seguridad vial y estándar 
de funcionamiento para todos 
sususuarios”. 

  

LA RUTAC-354 ES UNA VÍA ALA QUE LE HACÍA FALTA Cl 

Junto aesto, agregó que “es- 
ta es una delas principales arte- 
rias entre el Puerto de Caldera y 
el Balneario de Bahía Inglesay de 
tras playas que se encuentran 
ubicadas hacia el lado sur dela 
costa del puerto, ademáseslavía 
principal para la comunidad del 
sector, empresas del rubro gas- 
tronómico y turístico”. 

Sobre los datos técnicos, 
Guaita señaló, “los trabajos que 

se están realizando en el sector 
consistenenelmejoramiento de 
la ruta, señalización a lo largo de 
toda laruta, la estandarización 

  

delacidlovíay la construcciónde 
acera peatonal que contempla 
paisajismo y luminarias fotovol- 
taicas, además dela colocaci 
deárboles entodala ruta, 1O pa- 
raderos, ejes de intersección, 3 
pistas de viraje y losaccesosalas 
playas aledañas como Loreto, 
Punta Padrones, Punta Lagarto, 
Rada Augusta y Punta Ester”. 

Mientras quelostrabajosen 
la rotonda de Bahía Inglesa, in- 
cluyensolerastipo.A paraconti- 
nar rotonda e islas de incorpo- 
raciónalaruta, mejoras en eles- 
tándar deseguridad enel ingre- 

    

"ONSERVACIÓN, DIJO EL SEREMI MOP MAURICIO GUAITA. 

so y salida del balneario, tam- 
bién se adicionan 16 luminarias 
fotovoltaicas de manera de pro- 
porcionar mayor visibilidad y 
seguridad a los usuarios de la 
ruta durantela noche y laincor- 
poración de vegetación endé- 
mica de manera de hermosear 
el entorno natural del sector. 
Todas estas obras generan un 
mejor estándar y confort para 
los más de 19 mil habitantes de 
la comuna y turistas de todo el 
país y extranjero que visitanCal- 
dera y sus alrededores”, com- 
plemento el seremiMOR. 03 

El Liceo José Antonio Carvajal conmemoró 
los 51 años del golpe de Estado 
ACTIVIDAD. Autoridades asistieron al homenaje para ex presidente del Centro de 
Estudiantes del liceo, Manuel Cortázar; detenido y desaparecido el 17 de octubre de 1973. 

¿ 4 ace ya 51 años 
H que Manuel nos 

dejó, pero su re- 
cuerdo sigue vivo mientras 
sus ideales no se olviden: el 
voluntariado, la militancia ju- 
venil, la organización estu- 
diantil, estos fueron sus cam- 
pos de lucha. Incansable co- 
ordinador de sus compañeros 
del entonces Liceo de hom- 
bres. Te reventaron la vida 
Manuel, pero en sus compa- 
ñieros de aula del día de hoy, 
vemos brillar nuevamente la 
esperanza de la juventud que 
nos invita a levantarnos día a 
día”, con este sentido home- 
naje la comunidad educativa 

   

del Liceo José Antonio Carva- 
jal conmemoró los 51 años del 
golpe militar. 

Sofía Pizarro, presidenta 
del Centro de Estudiantes del 
Liceo José Antonio Carvajal 

aseguró que “es importante 
que comojóvenes y estudian- 
tes comprendamos la rele- 
vancia de esta fecha no solo 
como un acontecimiento del 
pasado, sino como un llama- 
do permanente a la reflexión 
sobre nuestras responsabili- 
dades en la construcción de 
un país más justo, democráti- 
co y respetuoso de los dere- 
chos humanos”. 

“El 11 de septiembre nos 

recuerda lo frágil que puede 
serla democracia y que debe- 
mos defenderla día a día. No 
se trata de reabrir heridas, si- 

no de recordarlas con respeto 
con el propósito de aprender 
de ellas. No debe olvidarse. 
Recordar es un acto de me- 
moria, pero también un acto 
de compromiso. Con los valo- 
res de la democracia, el diálo- 
go, la justicia y la paz”, preci- 
sóla dirigente estudiantil. 
Por su parte, el seremi de 

Educación Pablo Selles des- 
tacó que “sin memoria no 
hay futuro sin derechos hu- 
manos, no puede haber de- 
mocracia. Para nosotros era 

importante estar en esta ac- 
tividad para conmemorar a 
Manuel Cortázar, que a sus 
19 años fue detenido desapa- 
recido tras el paso de la Cara- 
vana de la Muerte. En esta 
instancia de diálogo los invi- 
1o a valorar la democracia y 
los derechos humanos, los 
invito a dialogar porque esto 
debe ser fundamental para 
poder construir comunida- 
des educativas democráticas 
y sanas”. 

La conmemoración con- 

cluyó con el recorrido a una 
exposición de réplicas de Mu- 
rales de la Brigada Ramona 
Parra. as 

  

CEDIDA 

  

LA PRESENTE ETAPA TENDRÁ UN PLAZO DE EJECUCIÓN DE OCHO MESES. 

Centro de Diálisis de 
Huasco ya se encuentra 
en etapa de diseño 
sALuD. El recinto también está en fase 
de ingeniería. 

1 proyecto construcción 
E de un Centro de Diálisis 

parala comuna de Huas- 
cosigue avanzando. En unare- 
ciente sesión de la mesa am- 
pliada, se dieron a conocer los 
avances del proyecto, desta- 
cando la obtención del terreno 
y la adjudicación del diseño e 
ingeniería de detalle delcentro. 

La etapa de diseño e inge- 
nieríafueadjudicadaa laempre- 
sa Ricardo Pérez Castillo, reco 
nocida porsuexperienciaen di 
seños de Centros de diálisis. Es- 
taetapa, tiene un plazo de8me- 
ses de ejecución y escrucial pa- 
rala correcta construcción del 
centro, siendo un hito clave pa- 
ala materialización de esta ini- 
ciativa que mejorará la atención 
médicadelacomunidad yredu- 
cirá la necesidad de desplaza- 
miento hacia otras localidades. 

En el encuentro participa- 
ron el director del Servicio de 
Salud de Atacama, Bernardo 

          

Villablanca; la administradora 

municipal, Karen Cortés; la di- 
rectora del Hospital Comunita- 
rio de Huasco, Helen Jara; Ale- 
xandra Núñez, en representa- 
ción de la senadora Yasna 

Provoste; la subgerente de Re- 
lacionamiento Comunitario, 
Giselle Jelvez y el jefe de Inge- 
niería, Alejandro González de 

Guacolda Energía, además de 

representantes de Fonasa y de 
la Asociación de Dializados. 

“Estamos satisfechos por- 
que hoy contamos conel terre- 
no, el proyecto de prefactibili- 
dad hecho y además se está 
realizando el diseño, por lo 

que tenemos la esperanza de 
que el próximo año estemos 
construyendo lo queserá el fu- 
turocentro de diálisis, queayu- 

dará a que los pacientes que 
tienen que viajar hasta Valle- 
nar y Copiapó, se dialicenen el 
Hospital de Huasco”, recalcó el 
director del SSA Atacama. 03 

h 
UN EX ESTUDIANTE DEL LICEO FUE DETENIDO Y LO HICIERON DESAPARECER. 
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